

Sambangi Panti Asuhan An Najah Desa Tanggul Kulon, Komandan Kodim 0824/Jember Berikan Bantuan Sembako



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: 14 Feb 2020

JEMBER- Beberapa program Komandan Kodim 0824/Jember sejak menjabat diantaranya one day one pesantren, one day one koramil, one day one door, one week one tahajud serta one week one panti asuhan, sebagai program dalam mendorong optimalisasi pembinaan teritorial serta dalam memantapkan kondusifitas wilayah.

Seperti yang dilakukannya pada Jum'at 04/02/2020 Pukul 07.30 Wib yang melaksanakan kunjungannya ke Panti Asuhan An Najah di di Jln. Wijaya Kusuma dusun Krajan Desa Tanggul Kulon Kec. Tanggul Kab Jember, didampingi Komandan Koramil 0824/16 Tanggul beserta AKP Sugeng Piyanto (Kapolsek) dan Mohammad Ghojali (Camat Tanggul) lainnya, kedatangan Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin disambut oleh Pimpinan Panti Asuhan Ustad Abi Sholihin bersama pengasuh lainnya.

Tidak hanya bertemu dengan pengurus yayasan, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin juga bertemu dan berkomunikasi dengan anak-anak panti asuhan, bahkan bagi yang hafal Al Qur'an (Hafizt) diberi hadiah oleh Letkol In La Ode Muhammad Nurdin, demikian pula bagi yang hafal arti dari salah satu ayat Al Qur'an.

Usai bercengkrama bersama anak-anak, Komandan Kodim 0824/Jember amemberikan bantuan paket sembako yang diterima klangsung oleh Ustad Abi Solihin, selanjutnya Komandan Kodim 0824/Jember berpamitan untuk melanjutkan kegiatannya.

Usai kegiatan tersebut, Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatannya setiap hari Jum'at mengunjungi Panti Asuhan, dalam rangka memanfaatkan hari Jum'at yang penuh barokah, kita manfaatkan dengan kegiatan-kegiatan positif seperti ini.

Tidak hanya sekedar memberikan bantuan kepada adik-adik di Panti Asuhan, namun kesempatan ini kita manfaatkan untuk memberikan motivasi, memberikan pembekalan agar adik-adik tersebut tidak terpengaruh oleh hal-hal negatif, mereka generasi kita, mereka patut mendapatkan perhatian dari semua pihak, sehingga mampu meraih apa yang menjadi harapan dan cita-citanya. Pungkas Komandan Kodim 0824/Jember. **(Siswandi)**

ADVERTISEMENT

Sumber:

<https://wartamiliter.com/news/detail/>

[sambangi_panti_asuhan_an_najah_desa_tanggul_kulon_2c_komandan_kodim_0824_2jember_berikan_bantuan_se](https://wartamiliter.com/news/detail/sambangi_panti_asuhan_an_najah_desa_tanggul_kulon_2c_komandan_kodim_0824_2jember_berikan_bantuan_se)